

# Mantendrá SSC la estrategia de seguridad aplicada por García Harfuch

**LAURA GÓMEZ FLORES Y  
ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

El nuevo secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, informó que habrá continuidad en los cuatro ejes de la estrategia de seguridad y construcción de la paz de la Ciudad de México.

Durante una reunión que tuvo la tarde de este domingo con subsecretarios, comandantes y encargados de áreas y de departamentos, les dio a conocer, asimismo, los lineamientos con los que se desempeñará la dependencia.

El diálogo con los mandos operativos fue breve, pero “se nos dejó en claro que la línea continuará durante lo que resta de la administración, como estableció el ex jefe de la policía Omar García Harfuch”, comentaron algunos de los asistentes.

Los cuatro ejes de dicha estrategia, que se pusieron en marcha en esta administración y se reflejan en una reducción de hasta 60 por ciento de homicidios dolosos, son la atención a la causa, más y mejores policías, inteligencia e investigación, y coordinación.

Por separado, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que se mantendrá la misma estrategia y modelo de seguridad y esencialmente con el mismo equipo de trabajo, lo que ha permitido disminuir los índices delictivos, sobre todo los de alto impacto como el homicidio.

## Se seguirá trabajando

Tras la renuncia del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, afirmó que la Ciudad de México es segura y tiene una tendencia a la baja que continúa, y se va a seguir trabajando en ese sentido.

Dijo que desde la época en que fue jefe de Gobierno el ahora Presidente Andrés Manuel López Obrador, se buscaba varias cosas: “una, era la colaboración, la integración, a través del gabinete de seguridad, y otra, la vinculación con los temas de las

causas sociales y económicas”.

“Ese modelo se ha llevado en los últimos cuatro años y medio, ha dado resultados y vamos a continuar con el mismo”, expresó.

Comentó que en los últimos días se agregaron los operativos territoriales como los realizados en Iztapalapa, Tláhuac y Venustiano Carranza, que seguirán en otras zonas de la ciudad; la reconstitución de representantes del jefe de Gobierno en las coordinaciones territoriales, y el tema de las recompensas para dar con delincuentes.

